
町民の声内容 

 

タイトル：ふるさと森管理棟の管理状態について 

 

10 年ぶりに、ふるさとの森へ行ってみたところ、管理棟の汚れ、私物化に近い内部など

を見て管理状態が悪いと感じました。 

本当にお客を呼んで満足してもらえると思って管理しているのでしょうか。 

竹林公園とかの状態と格差がありすぎるのではないでしょうか。 


